
Wünsche an Admin
Beitrag von „Onkel Ho“ vom 1. Juli 2012, 16:01

Gern.

Die Gruppe muss ja grundsätzlich immer nur einmal im Quartal gepflegt werden. Das ist
hoffentlich kein zu großer Aufwand.

edit: Klang jetzt anmaßend - aber ich habe echt keine Ahnung wie groß der Aufwand dafür ist.
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